

Gobierno colombiano expondrá en Europa progresos en proceso de paz



Bogotá, 15 abr (RHC) El Alto Comisionado para la Paz de Colombia, Sergio Jaramillo, viajará a Luxemburgo y España donde informará los avances conseguidos en los diálogos con las insurgentes Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP).

El estratega de las pláticas con las FARC-EP fue invitado a participar en la sesión del Consejo de Ministros de la Unión Europea.

En la reunión, hablará Jaramillo sobre los progresos de las conversaciones con ese grupo rebelde, encaminadas a hallar una salida política a la guerra interna.

Posteriormente el funcionario de Colombia viajará a Madrid, España, donde presidirá un conversatorio en la Casa de América sobre el mismo tema y acerca de su experiencia como negociador en la mesa de concertación de La Habana.



Radio Habana Cuba